
Kreiskämmerer Ganseuer bat die antragstellende Fraktion, die Beantwortung der Anfrage vom 
13.06.2013 zur Entwicklung der Personalausgaben 2013/2014 zurückstellen zu dürfen, da das 
Besoldungserhöhungsgesetz noch nicht verabschiedet sei. Es bestehe Grund zur Annahme, 
dass der Gesetzesentwurf noch geändert werde, so dass zu den Auswirkungen auf den 
Kreishaushalt noch keine verlässliche Aussage möglich sei.  
 
Der Vorsitzende stellte die Zustimmung der CDU-Fraktion fest. 


